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湯田地区コミュニティ協議会

湯田地区コミュニティセンター ☆コミセン勤務表 ☆　市役所連絡日
ＴＥＬ・ＦＡＸ （コミセン主事） 火曜日午前中　（業務内容）

2 8 ー 0 8 8 4 月・火・木・金曜日 公的年金現況届等証明書
ＴＥＬ （事務局） 戸籍謄本・抄本等証明

2 8 ー 1 1 5 5 火・水・木　曜日 住民票写・証明等請求
ＡＭ８：３０～ＰＭ５：１５

1月1日（水）午前10時から恒例の年始会が実施されました。
（北野会長あいさつ）

　 新年明けましておめでとうございます。昨年は、ある程度いいことが有りました。
まずは南九州自動車道湯田西方のインターチェンジの決定を致しました。
続きまして、湯之元のバイパス工事が、始まりました。又世界的に、日本に
東京オリンピックの開催が決定しました。私ごとですが、昭和38年10月10日の開会式に
神宮の森に、警備に行ったのを思い出しました。生きてるうちに、反対側から観客として
見たいと思う事でした。さて本年はいよいよ湯田小学校の閉校でございます。
さびしい事ですがこれが現実です。又過疎化も一段と進んでいくかと思いますが、

昨年同様宜しくお願い致します。最後になりますが皆様方のご健勝をお祈りいたします。有難うございました。
（橋口市議のあいさつ）
皆さん明けましておめでとう御座います、早速ですが薩摩川内市長がいつものあいさつの中で、
言われていることは、4月2日の甑島航路の開港であり、オレンジ鉄道もですが、新幹線利用
のお客を甑島に観光誘致することに力を入れておられます。合併特例債もだんだん削られて
行きますので、できれば原子力発電所1号、2号機の再開を検討していきたい意向であります。
また、地元としましては、湯之元バイパスや、西回りに取り組んでまいりました。
今年は、バイパストンネルの工事も始まり、西回りの都市決定に向け県も動いております。

都市計画が決定されれば、予算がついてくるそうです。熊本方面からも26年度から29年にかけ
また都水引も26年度には開通して、野田高尾野も29年に向けて進み、残るは水引湯田間のみに

なってまいりますので、都市計画決定を早くして戴くよう働きかけてまいります。湯田川河川工事に伴う、道路整備も
今年度中に行なっていきます。又打水迫の水路、岩元亮一宅横の水路とボックスの入れ替えも進めてまいります
市道の舗装整備や、前田道路の整備も進めてまいります。湯田小学校に閉校を逆手にとって、湯田づくりに
取り組んでまいりましょう。終ります。

（下園市議のあいさつ）
皆様明けましておめでとうございます。昨年中は大変お世話に成りました。本当に１年間
無我夢中で、走り回ってきました。本会議におきましては、代表質問もさせていただきました。
総務文教委員としまして、24年度決算や25年度予算等させて戴きました。
今発表が有りました通り、湯田が動くと言う事ですが、湯田地区発展のチャンスでもあります。

この機会を逃したら、いけないと思います。トンネルが通った後の、国や県の施策ではなく
埋め立てた広大な土地を利用して、全国的に有名なグラウンドゴルフ場を造るとかしないと

高城温泉の浮上はないと思い、経営者の皆さんに集まってもらい研修も致しました。私も市議会議員として
何をすべきか、常に考え一生懸命取り組んでまいります。今年一年が素晴らしい１年になります様お祈りいたします。

かねてより、湯田地区資源保全組合のさまざまの活動に、ご理解とご協力を戴きまして誠に有難うございます。
草払いや、泥上げ、その他の活動に対しまして、￥500円の、商品券を発行しております。
商品券の使用期限が、平成26年3月31日ですので、もう一度お手持ちの商品券を、ご確認いただき
なるべく早くご使用ください。使用期限を過ぎますと￥500円券は、無効と成ります。
皆様方の活動に対しましての、謝金でございますので、地域内のお店で、使用できる通貨として
是非有効にお使いください。

湯田コミ協だより

☆新年明けましておめでとうございます。☆

☆保全組合の商品券の使用期限のおしらせ☆



1月12日（日）午前9時30分から、湯田小学校閉校記念事業の一環として、三田地区と砂岳地区に「オリーブ」の
苗木の植栽を実施しました。小雨の降る中、50名からのPTAや子供たち地域の方々が、参加して下さいました。
子ども達が成人するころには、たわわに実ったオリーブの実の収穫が出来るのではと、楽しみですね！
また5月には白い花が咲きますので、1年1年見事になっていくのが楽しみです。
地域の皆様方とともに愛情込めて育てていきましょう。有難うございました。

湯田小学校在校生
10名の皆さんの、名前を
書いた標柱が、たって
います。

皆さん通られる時に見て
下さい。

土地を貸して戴きました
皆さんに感謝です。

1月19日（日）午前9時から湯田小学校、高城西中学校グランドで、インディアカとグラウンドゴルフの大会が
実施されました。グラウンドゴルフは、世代間交流の一環としての大会であるために、ベテランの選手とともに、
子ども達が一緒になり、プレーしホールインワンが出るたびに大きな歓声が上がっていました。
インディアカは、各自治会より10チームの皆さんが参加して、接戦の末内門自治会の優勝でした。
2位が伊勢美山自治会Aチーム、3位が三田自治会Bチームでした。
グラウンドゴルフは、各自治会より70有余人の参加で各自治会上位4名の成績から、優勝が永迫自治会
2位が湯之元自治会、3位が三田自治会でした。皆さんお疲れ様でした。
。

1月27日（月）湯田小学校閉校記念事業実行委員会「総務式典部」会が実施され、部員15名の皆様が出席しました。
募金総額が、458件￥3,629,000円（平成25年12月末現在）お礼状の発送、惜別の会等の案内、呼びかけの方法
等が、確認承認されました。卒業生で出席の希望のあった方には改めて案内状の発送をし、地域住民の方には
回覧板にて、案内がありますのでよろしくお願いいたします。いよいよ3月23日（日）卒業式、閉校式、惜別の会
迫ってまいりました地域の皆様方のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

２月の行事 ※　日中の仕事では、水分補給をして熱中症に、まだまだ寒い日が続きますので、健康管理に
2月12日（水）　いきいきサロン　１０：００ 　　　気を付けましょう。
　　1４日（金）　市県民税申告　１３：３０ ※　誤字脱字についてはお許しください。
　　　　16日（日）第19回菅原道真公探検隊　８：００ ※　皆様方のご意見をお待ちいたしております。
23日（日）生涯学習フェスタ　（サンアリーナ）　９：００ 　　　　　　ＴＥＬ２８－０８８４

　　　　　　　　　　　　今月もご拝読有難うございました。

☆　閉校記念事業で、オリーブの苗木を植えました。☆

☆冬季スポーツ大会が実施されました。☆

☆湯田小学校閉校記念事業実行委員会部会が開催されました。☆
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